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《越狱》编剧米歇尔说：

“大约 3年前，我以前所在
的电视制作公司里有一个小
女孩，她坐在办公室里面突
发奇想，说是不是可以拍这
样一个故事：一个男人进入
监狱去营救他的兄弟。”公

司里有很多人做策划工作，
像这样的想法，几乎每天都
在诞生，但一个想法还不足
以征服投资者。他们会在其
中选出感兴趣的故事，先拍
一集试播。

第一集拍出来后，测试

效果令人相当满意，制片公
司开始拍摄 《越狱》 前 13
集。通常一季剧集在 20到
24集之间，13集刚好过半。
播出之后，《越狱》大火，接
下来开始签订拍摄合约，继
续完成后面的7集。
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一旦决定要投拍，接下

来要做的就是剧本创作。米
歇尔说：“剧本创作跟中国
的电视剧有很大不同，但美
国人已经用这种方式工作很
长时间了。”美剧的剧本创
作方式是团队性质，一般来
说，一个剧集有五六个人进

行专门的剧本创作，《越狱》

在早期也是如此。
记者在采访之前曾经在

《越狱》迷中做过一个小小
的调查：“你最不满意的地
方是什么？”所有人都回答：
“受不了一周等着看一集。”
对此，米歇尔笑着说：“这就
是美国观众和中国观众的收
视习惯不同，美国人已经习

惯一周看一集的方式。”在
美国，不同电视台有不同的
剧集，因此，一周 7天，观众
们都能享受到精彩的剧集。
此外，电视剧集的制片公司
会根据竞争者的播出情况作
出调整，尽量避开强劲的竞

争对手。
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在美国电视行业里，收

视率就是王道。剧情受到收
视率的很大影响，编剧和演
员们的酬劳也和收视率紧紧
挂钩。第一季播完后，演员
和编剧已经身价倍增。最
后，《越狱》将会拍多少季，
也将取决于收视率。第二季

时，《越狱》 受到了不少非
议，因此第三季前几集的收
视率成为《越狱》生死存亡
的关键。米歇尔说：“只要收
视率达不到制片公司的要
求，还是会被迫取消接下来
的拍摄计划。” :;
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《越狱》即将开拍第三
季，编剧和执行制片人保罗·

朔伊林日前表示，第三季会
将更多的细节联系到一起，
让观众体会它的不可思议。
保罗同时说，两大绝对主角
文特沃斯·米勒饰演的弟弟
迈克尔和多米尼克·珀塞尔
扮演的哥哥林肯，“他们会

再度失散，所以他们的故事
也将独自展开。”保罗还透
露，“他们未来会再度相聚

到一起，他们的冲突和交融
也将到来，但他们中的一个

可能活不到全季终结。”
第三季可能会再度回到

监狱拍摄，但这次不再是美
国的狐狸河监狱，而是南美
洲国家的监狱。保罗同时透
露，商谈和签约等事项将在
5月前敲定，大部分角色都

将保留，该剧还计划增加至
少四个新角色，两男两女，
且都不是美国人。 <=
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第60届戛纳国际电影节
入围名单昨天公布，令人咋舌

的是21部入围影片中居然看
不到华语片的踪影，此前盛传

已铁定入围的姜文新片 《太
阳照常升起》也未获提名。在
戛纳迎来 60岁大寿之际，没
有一个华语片入围，不能不说

是一种极大的遗憾。
作为华语电影的福地，又

恰逢60周年庆典，今年参赛

戛纳电影节的华语片也热情
高涨，中影集团一次向对方推
荐了 《东京审判》、《云水
谣》、《红棉袄》、《最后一次

爱你》、《樱桃》、《男才女
貌》6部影片参与角逐主竞赛

单元的大奖，而姜文的《太阳
照常升起》 则由该片海外推
广公司报名。但让人遗憾的
是，华语影片再次集体失声。

虽然参赛影片《蓝莓之夜》的
导演是王家卫，但它毕竟是英
文片。唯一为华语影人挽回一
点颜面的是开幕影片确定为
王家卫导演的首部英文片
《蓝莓之夜》，同时这部影片
也将参加金棕榈大奖的角逐。
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在离开了 《赤壁》剧组
后，周润发还将继续留在国内

拍戏。据悉，他的下部电影将
是电影基金会与 “宋庆龄基
金会”联合投资拍摄的传记
电影《孙中山》。

原本孙中山一角锁定的
是金城武，随着金城武入主
《赤壁》，该角色悬空。此前各

方猜测可能是梁朝伟会演孙
中山，但事情的发展实在有点
戏剧性，周润发和梁朝伟的角
色正好掉了个个。电影基金会
董事长邱复生透露，他们已经

邀请周润发来演孙中山，当
然，梁朝伟替代周润发演《赤

壁》周瑜也已确定。而找他的
最大理由是，周润发的眼神与
孙中山最接近。

另外，《加勒比海盗 3》
日前通过电影局审查，最早要
等到6月中旬登陆内地。片方
正计划 6月初邀请周润发配

合该片在中国的宣传。有知情
人士向记者透露，此前所谓
“周润发扮演的海盗有损中
国形象” 并不在审委会要求
修改的范围内。 QRS

自从赵薇在上海和李泉十
指相扣牵手出席公开活动，两

人的绯闻就成为媒体关注的焦
点。昨天有网友爆料，赵薇五一
准备参加安徽卫视的“辉煌星
歌会”自愿降身价，以此促动

该卫视邀请李泉同台。
该网友爆料，赵薇这次参

加安徽卫视“辉煌星歌会”酬

劳居然是平时的一半，如此
“打折”过来参加晚会其实她

是希望能够把李泉也带上。据
称，赵薇的嫂子兼经纪人陈蓉

提出，希望节目组也一同邀请
李泉，理由是李泉最近帮赵薇
打造新专辑，两人需要培养默
契，最近都要同台演出。假如节
目组愿意，赵薇可以降低酬劳，
这笔钱可以作为李泉的出场
费。不过，陈蓉则对记者表示，

网上的传闻无聊，赵李两人只
是工作关系。 MNTK UV
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